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   議事日程第１号         第４回定例会 

   平成２７年１１月３０日（月）  午前９時３０分開議 

 

   開  会 

日程第 １ 会議録署名議員指名 

 〃  ２ 会期決定 

 〃  ３ 諸般の報告 

      （１）定例監査結果等報告について 

      （２）第１３４回山形県市議会議長会定期総会の報告について 

      （３）総務産業、厚生文教各常任委員会及び議会運営委員会行政視察報告について 

 〃  ４ 行政報告 

      （１）市政の概況について 

 〃  ５ 質疑 

 〃  ６ 議第６３号 寒河江市教育委員会委員の任命について 

 〃  ７ 議案説明 

 〃  ８ 委員会付託 

 〃  ９ 質疑・討論・採決 

 〃 １０ 議第６４号 寒河江市三泉財産区管理会財産区管理委員の選任について 

 〃 １１ 議第６５号 寒河江市高松財産区管理会財産区管理委員の選任について 

 〃 １２ 議案説明 

 〃 １３ 委員会付託 

 〃 １４ 質疑・討論・採決 

 〃 １５ 議第６６号 平成２７年度寒河江市一般会計補正予算（第５号） 

 〃 １６ 議第６７号 平成２７年度寒河江市国民健康保険特別会計補正予算（第４号） 

 〃 １７ 議第６８号 平成２７年度寒河江市介護保険特別会計補正予算（第２号） 

 〃 １８ 議第６９号 寒河江市行政手続における個人番号の利用に関する条例の制定について 

 〃 １９ 議第７０号 議会の議員その他非常勤の職員の公務災害補償等に関する条例の一部改正に

ついて 

 〃 ２０ 議第７１号 寒河江市市税条例等の一部改正について 

 〃 ２１ 議第７２号 寒河江市企業立地等の促進に関する固定資産税課税免除条例の一部改正につ

いて 

 〃 ２２ 議第７３号 最上川寒河江緑地に係る指定管理者の指定について 

 〃 ２３ 議第７４号 土地の処分について 

 〃 ２４ 請願第１１号 ＴＰＰ交渉「大筋合意」は撤回し、調印・批准しないことを求める請願 

 〃 ２５ 議案説明 

   散  会 

 

 



 - 13 -

   本日の会議に付した事件 

 

   議事日程第１号に同じ 

 

 

   開    会    午前９時３０分 

 

○國井輝明議長 おはようございます。 

  ただいまから、平成27年第４回寒河江市議会

定例会を開会いたします。 

  本日の欠席通告議員は、７番太田芳彦議員で

あります。 

  出席議員は定足数に達しておりますので、こ

れより本日の会議を開きます。 

  本日の会議は、議事日程第１号によって進め

てまいります。 

 

会議録署名議員指名 

 

○國井輝明議長 日程第１、会議録署名議員指名

を行います。 

  会議録署名議員は、会議規則第87条の規定に

より議長において、８番石山 忠議員、11番

登代子議員を指名いたします。 

 

会 期 決 定 

 

○國井輝明議長 日程第２、会期決定を議題とい

たします。 

  本定例会の会期など議事日程につきましては、

議会運営委員会で協議を願っておりますので、

その結果について委員長の報告を求めます。工

藤議会運営委員長。 

   〔工藤吉雄議会運営委員長 登壇〕 

○工藤吉雄議会運営委員長 おはようございます。 

  議会運営委員会における協議の結果について

御報告申しあげます。 

  本日招集になりました平成27年第４回寒河江

市議会定例会の運営につきましては、去る11月

25日、委員６名全員出席並びに関係者出席のも

と議会運営委員会を開催し、協議いたしました。 

  会期につきましては、提案されます議案数や

一般質問通告数等を勘案し、本日から12月11日

までの12日間と決定いたしました。その間の会

議等につきましては、お手元に配付してありま

す日程表のとおり決定をいたしました。 

  以上、よろしくお取り計らいくださいますよ

うお願い申しあげ、御報告といたします。 

○國井輝明議長 お諮りいたします。 

  本定例会の会期は、議会運営委員長報告のと

おり決定することに御異議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、会期は本日から12月11日までの12日

間と決定いたしました。 

 

 

第４回定例会日程                     平成２７年１１月３０日（月）開会 

月    日 時   間 会           議 場   所 

１１月３０日（月） 午前９時３０分 本 会 議 

開会、会議録署名議員指名、

会期決定、諸般の報告、行政

報告、質疑、教育委員任命議

案上程、同説明、委員会付

託、質疑・討論・採決、財産

区管理委員選任議案上程、同

議   場 
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月    日 時   間 会           議 場   所 

説明、委員会付託、質疑・討

論・採決、議案・請願上程、

同説明 

１２月 １日（火） 休           会（議案調査） 

１２月 ２日（水） 午前９時３０分 本  会  議 一 般 質 問 議   場 

１２月 ３日（木） 休           会（議案調査） 

１２月 ４日（金） 午前９時３０分 本  会  議 一 般 質 問 議   場 

１２月 ５日（土） 休                 会 

１２月 ６日（日） 休                 会 

１２月 ７日（月） 

午前９時３０分 本 会 議 
質疑、予算特別委員会設置、

委員会付託 
議   場 

本会議終了後 予算特別委員会 
開会、議案説明、質疑、分科

会分担付託 
議   場 

予算特別委員会 

終 了 後 

総務産業常任委員会 

分 科 会 
付 託 案 件 審 査 第２会議室 

厚生文教常任委員会 

分 科 会 
付 託 案 件 審 査 第４会議室 

１２月 ８日（火） 午前９時３０分 

総務産業常任委員会 

分 科 会 
付 託 案 件 審 査 第２会議室 

厚生文教常任委員会 

分 科 会 
付 託 案 件 審 査 第４会議室 

１２月 ９日（水） 休           会（事務処理） 

１２月１０日（木） 休           会（事務処理） 

１２月１１日（金） 

午前９時３０分 予算特別委員会 
分科会委員長報告、質疑・討

論・採決、閉会 
議   場 

予算特別委員会 

終 了 後 
本  会  議 

議案・請願上程、委員長報

告、質疑・討論・採決、閉会 
議   場 

 

諸 般 の 報 告 

 

○國井輝明議長 日程第３、諸般の報告でありま

す。 

  （１）定例監査結果等報告について、（２）

第134回山形県市議会議長会定期総会の報告に

ついて、（３）総務産業、厚生文教各常任委員

会及び議会運営委員会行政視察報告については、

お手元に配付しておりますプリントによって御

了承願います。 

 

行 政 報 告 

 

○國井輝明議長 日程第４、行政報告であります。 

  （１）市政の概況について、市長から報告を

求めます。佐藤市長。 

   〔佐藤洋樹市長 登壇〕 

○佐藤洋樹市長 皆さん、おはようございます。 

  平成27年第４回定例会の開会に当たりまして、

９月定例会以降今定例会までの主な市政の概況

について御報告を申しあげます。 

  最初に、さきの議員協議会でも御説明をさせ

ていただきました会計検査院からの指摘事項に

ついて申しあげます。 

  平成26年11月に実施された会計実地検査によ



 - 15 -

り、平成23年、24年度の雨水排水路整備工事に

おいて、工事の設計が不適切であると指摘を受

けております。市としては、下水道設計指針等

を遵守し工事を行ってきたと考えておりますが、

指摘を真摯に受けとめ適切に対処してまいりた

いと考えております。 

  今後、原因の調査とともに、対策や工法など

について検討を行い、今年度末まで山形県を通

じて会計検査院に報告することとなっておりま

す。議員の皆様には対処方法が固まりましたら、

さらに御報告を申しあげる予定にしております。 

  次に、農作物の作柄状況について申しあげま

す。 

  最初に、水稲についてでございます。作況に

つきましては、８月中旬以降の日照不足と気温

低下により心配されましたが、10月15日現在に

おける村山地域の水稲の作況指数は102でやや

良となっております。また、１等米比率も11月

11日現在のＪＡさがえ西村山管内の状況は

96.1％と昨年を上回ったところでございます。

つや姫につきましても、１等米比率は99.1％と

なっており高品位を確保しております。市とい

たしましても、東京のデパートで開催されたイ

ベントやふるさと納税をいただきました返礼品

に提供するなど、機会を捉えて寒河江市産米の

販売促進に向けたＰＲ活動を行っているところ

でございます。 

  また、秋果実の作柄でございますが、リンゴ

につきましては、やや小玉ではありますが着色、

甘さ、蜜入り等、品質は良好となっており、

ラ・フランスにつきましても大玉で品質は申し

分のないものとなっております。11月11日、20

日に実施をいたしました現地でのトップセール

ス産地交換会では、お招きをした関東、関西の

主要市場、仲卸関係者から園地を視察いただく

などをして大変好評を博したところでございま

す。 

  次に、ＴＰＰについて現在の状況を申しあげ

ます。 

  10月５日に大筋合意されましたＴＰＰにつき

ましては、畜産や林産・水産物の19品目に加え、

米、麦や一部野菜、果実など21品目について影

響の分析がなされており、関税の大幅な削減に

より国産価格の下落が懸念されるとしておりま

す。米につきましては、備蓄米制度の見直しに

よる対策を行う方針としながらも、国内の流通

量がふえれば価格水準が下落する懸念もあると

されております。さくらんぼにつきましても現

行関税率が8.5％でありますが、初年度は4.3％

とし、６年目に撤廃となっております。品質や

食味ですみ分けされており影響は少ないとしな

がらも、低価格帯の競合が予想され、生産者の

経営意欲への影響が心配されるところでありま

す。 

  これから各国で国内の手続に入り、参加12カ

国の議会の承認などを経て協定が発効されるこ

とになります。我が国でも来年１月初旬に召集

が予想される通常国会で審議される見通しであ

り、農業対策についても検討が始まっておりま

すので、さらに情報収集に努め、スピード感を

持って的確な対応策を講じるよう要望していく

所存でございます。 

  次に、雇用状況について申しあげます。 

  国の11月の月例経済報告では、「景気は、こ

のところ、一部に弱さも見られるが、緩やかな

回復基調が続いている」としており、10月報告

と同様の内容となっております。 

  山形労働局発表の10月の県内有効求人倍率は、

1.26倍（原数値）、ハローワーク寒河江管内で

0.99倍、寒河江市内に限りますと1.11倍で、前

月比0.05ポイント増となっております。また正

社員に係る有効求人倍率は、県内では0.74倍と

過去最大の数値を示し、寒河江市内では0.90倍

と高い数値を示しております。 

  一方、10月末現在の西村山管内の高校新卒者

内定率は86％であり、前年同時期と比べ率で
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５％増という状況にあり、就職率が100％とな

った平成23年度以降、最も高い値となっており

ます。 

  今後とも、さまざまなニーズに応えるべく関

係機関と十分連携しながら、雇用の機会創出に

努めてまいります。 

  次に、姉妹都市韓国安東市への訪問について

申しあげます。 

  先般、安東市より、ことし秋の「安東国際仮

面舞フェスティバル」への招聘を受け、10月２

日から５日までの日程で、丹野副市長、國井市

議会議長を初めとする訪問団が安東市を訪問い

たしました。当フェスティバル開催の折には、

会場にて「安東の日」記念式典が挙行され、本

市を初め、安東市と友好交流関係にありますギ

リシャや中国など４カ国、９都市の代表が出席

する中、市政功労者への表彰や権寧世安東市長

の式辞、来賓の祝辞、安東市民の歌の合唱など

が行われ、韓国精神文化の首都らしく厳かな雰

囲気の中にも花火や映像を駆使した演出を行う

など、国際観光文化都市として発展を続ける安

東市らしい活気あふれる内容であったと聞いて

いるところでございます。 

  また、引き続きの歓迎晩餐会では、参加した

世界各都市を代表し、丹野副市長が挨拶を申し

あげ、国際色豊かな交流事業の場で花を添えて

まいりました。今回の訪問を通じ、今後とも姉

妹都市としてさまざまな分野で交流のきずなを

深めていくことを改めて確認をし、さらなる友

好親善が図られたと報告を受けたところでござ

います。 

  次に、さがえ未来創成戦略について申しあげ

ます。 

  去る10月27日に「さがえ未来創成戦略」を策

定をいたしましたが、これまで産官学金労言各

分野からの有識者と公募した市民から成る外部

有識者会議を計６回開催をし、また９月中旬か

ら10月中旬までの約１カ月間、パブリックコメ

ントを行い、多くの市民の皆様からの御意見を

いただき策定をしたところでございます。 

  また、策定期間中、10月５日には内閣官房ま

ち・ひと・しごと創生本部事務局次長の末宗徹

郎氏をお招きし、「地方創生の課題と展望」を

テーマに講演会を開催をいたしました。市民の

皆様初め、金融機関及び商工関係者はもちろん

のこと、県や周辺自治体の関係者からも多くの

参加があり、西村山地域における地方創生の取

り組みが加速するよう期待されるところでござ

います。 

  さらに、10月31日、石破地方創生担当大臣が

来県された折、慈恩寺を御視察いただき、その

後、西村山地域首長との意見交換会を行い、地

方版総合戦略での全国の取り組み事例や当地域

の観光資源の広域的な連携の強化、ＤＭＯの活

用などについて意見交換をさせていただきまし

た。西村山における取り組みに対してより深い

御理解をいただいたものと思っており、今後も

引き続き国や県とも十分連携しながら進めてま

いりたいと考えているところでございます。 

  次に、平塩橋の整備促進に向けた取り組みに

ついて申しあげます。 

  国道458号から山形自動車道寒河江サービス

エリアスマートインターチェンジ、チェリーク

ア・パーク、中央工業団地などへ通じる平塩橋

については、幅員が4.5メートルと狭く歩道も

なく対面交通ができないなど、安全性や交通量

の確保が課題となり、また、昭和35年に建設の

ため老朽化が進んでおり、橋のかけかえについ

てこれまでも多くの方々から要望をいただいて

まいりました。 

  加えて、昨年、スマートインターチェンジが

24時間化され利用増が見込まれ、さらにチェリ

ークア・パーク民活エリアの分譲が完了し、整

備が進もうとしている中、これからますます朝

日町、大江町方面からの利用者も増加が見込ま

れる状況であることから、平塩橋の整備はまさ
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に喫緊の課題であるとの認識のもとに、両町の

賛同を得て、去る10月15日に早急な平塩橋の整

備促進を目指し、寒河江市、朝日町、大江町、

それぞれの首長、議長、商工会長及び県議会議

員、地区の代表者等15名により、新平塩橋整備

促進期成同盟会が設立をされました。今後は、

同盟会として１市２町関係者一丸となって、早

期整備に向けた活動に取り組んでまいる所存で

ございます。 

  次に、寒河江の食・お土産品等開発支援事業

について申しあげます。 

  この事業は、さくらんぼや慈恩寺など寒河江

市の特産品や観光名所をイメージした地域色豊

かな商品の開発を目的とする新規事業で、10月

13日にその新商品発表会が行われたところでご

ざいます。 

  全国からお土産品、スイーツ、食の３部門に

66件のアイデアの応募がありましたが、お土産

品として十二神将つや姫クッキー、スイーツと

してシューチェリー、食として駅で買えない寒

河江駅弁の３点が市内の菓子店、飲食店によっ

て商品化され、販売の運びとなったところでご

ざいます。市といたしましても、寒河江の新し

い名産品として育ちますよう、これからも引き

続き応援してまいりたいと考えております。 

  次に、寒河江市浄化センターメガソーラーの

稼働について申しあげます。 

  本市におきましては、平成26年３月に「寒河

江市地球温暖化対策実行計画」を策定し、その

中で再生可能エネルギーの普及拡大を基本方針

の一つとして掲げ、市所有の遊休地の積極的利

用等を進めていたところでございますが、去る

10月30日、寒河江市浄化センター敷地内に発電

量1,500キロワットアワーのメガソーラーが竣

工し、現在稼働しているところでございます。

発電量は一般家庭460世帯分に相当するもので

ございますが、今後ともより一層再生可能エネ

ルギーの普及・拡大に努めてまいりたいと考え

ているところでございます。 

  以上、９月定例会以降の主な市政の概況を申

しあげましたが、今後とも議員各位の御理解と

御協力を賜りながら市政運営に努めてまいりま

すので、よろしくお願い申しあげる次第でござ

います。以上でございます。 

 

質     疑 

 

○國井輝明議長 日程第５、行政報告についての

質疑でありますが、後日行われます一般質問の

通告内容等と重複しないよう、議員において配

慮されますようお願いいたします。 

  ただいまの行政報告の市政の概況について質

疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

 

議 案 上 程 

 

○國井輝明議長 日程第６、議第63号寒河江市教

育委員会委員の任命についてを議題といたしま

す。 

 

議 案 説 明 

 

○國井輝明議長 日程第７、議案説明であります。 

  市長から提案理由の説明を求めます。佐藤市

長。 

   〔佐藤洋樹市長 登壇〕 

○佐藤洋樹市長 議第63号寒河江市教育委員会委

員の任命についてを御説明申しあげます。 

  教育委員会委員のうち、鬼海瑞光委員が本年

12月26日をもって任期満了となることに伴い、

新たに寒河江市大字寒河江字石田2055番地の５、

國井晴彦氏を任命いたしたく御提案するもので

ございます。 

  よろしく御同意のほどお願い申しあげる次第
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であります。以上であります。 

 

委 員 会 付 託 

 

○國井輝明議長 日程第８、委員会付託でありま

す。 

  お諮りいたします。 

  ただいま議題となっております議第63号につ

いては、会議規則第37条第３項の規定により委

員会付託を省略いたしたいと思います。これに

御異議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、委員会付託を省略することに決しま

した。 

 

質疑・討論・採決 

 

○國井輝明議長 日程第９、これより質疑・討

論・採決に入ります。 

  議第63号について質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

  討論に入ります。討論はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  討論を終結いたします。 

  これより、議第63号寒河江市教育委員会委員

の任命についてを採決いたします。 

  お諮りいたします。 

  ただいま議題となっております議第63号につ

いては、これに同意することに御異議ありませ

んか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、議第63号についてはこれに同意する

ことに決しました。 

 

議 案 上 程 

 

○國井輝明議長 日程第10、議第64号寒河江市三

泉財産区管理会財産区管理委員の選任について

及び日程第11、議第65号寒河江市高松財産区管

理会財産区管理委員の選任についてを一括議題

といたします。 

 

議 案 説 明 

 

○國井輝明議長 日程第12、議案説明であります。 

  市長から提案理由の説明を求めます。佐藤市

長。 

   〔佐藤洋樹市長 登壇〕 

○佐藤洋樹市長 議第64号寒河江市三泉財産区管

理会財産区管理委員の選任について及び議第65

号寒河江市高松財産区管理会財産区管理委員の

選任についてを一括して御説明申しあげます。 

  三泉財産区管理会財産区管理委員が本年12月

23日をもって、また高松財産区管理会財産区管

理委員が平成28年２月29日をもってそれぞれ任

期満了となりますので、寒河江市財産区管理会

条例第４条の規定により、委員の選任について

議会の同意を求めるものでございます。 

  ２議案について御同意くださいますようよろ

しくお願いを申しあげる次第であります。 

 

委 員 会 付 託 

 

○國井輝明議長 日程第13、委員会付託でありま

す。 

  お諮りいたします。 

  ただいま議題となっております議第64号及び

議第65号については、会議規則第37条第３項の

規定により委員会付託を省略いたしたいと思い

ます。これに御異議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、委員会付託を省略することに決しま
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した。 

 

質疑・討論・採決 

 

○國井輝明議長 日程第14、これより質疑・討

論・採決に入ります。 

  初めに、議第64号について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第65号について質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

  討論に入ります。討論はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  討論を終結いたします。 

  これより、採決に入ります。 

  初めに、議第64号寒河江市三泉財産区管理会

財産区管理委員の選任についてを採決いたしま

す。 

  お諮りいたします。 

  ただいま議題となっております議第64号につ

いては、これに同意することに御異議ありませ

んか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、議第64号についてはこれに同意する

ことに決しました。 

  次に、議第65号寒河江市高松財産区管理会財

産区管理委員の選任についてを採決いたします。 

  お諮りいたします。 

  ただいま議題となっております議第65号につ

いては、これに同意することに御異議ありませ

んか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、議第65号についてはこれに同意する

ことに決しました。 

 

   議 案 上 程 

 

○國井輝明議長 日程第15、議第66号平成27年度

寒河江市一般会計補正予算（第５号）から日程

第24、請願第11号ＴＰＰ交渉「大筋合意」は撤

回し、調印・批准しないことを求める請願まで

の10案件を一括議題といたします。 

 

議 案 説 明 

 

○國井輝明議長 日程第25、議案説明であります。 

  市長から提案理由の説明を求めます。佐藤市

長。 

   〔佐藤洋樹市長 登壇〕 

○佐藤洋樹市長 初めに、議第66号平成27年度寒

河江市一般会計補正予算（第５号）について御

説明を申しあげます。 

  このたびの補正予算は、人事異動等に伴う給

与等経費の調整を行うとともに、ふるさと納税

制度を活用した寄附金の増加に伴う基金管理事

業費等を追加し、公共交通不便地域における交

通手段を確保するための市内循環型公共交通実

証運行事業費を計上するものでございます。 

  その結果、歳入歳出それぞれ７億9,821万円

を追加し、予算総額を171億3,324万5,000円と

するものでございます。 

  次に、議第67号平成27年度寒河江市国民健康

保険特別会計補正予算（第４号）について御説

明を申しあげます。 

  このたびの補正予算は、職員給与費、保険給

付費、共同事業拠出金を追加するものでござい

ます。その結果、歳入歳出それぞれ１億2,390

万8,000円を追加し、予算総額を50億7,845万

4,000円とするものでございます。 

  次に、議第68号平成27年度寒河江市介護保険

特別会計補正予算（第２号）について御説明を

申しあげます。 

  このたびの補正予算は、介護予防サービス計
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画作成に伴う一般管理費を追加するものでござ

います。その結果、歳入歳出それぞれ722万

3,000円を追加し、予算総額を39億9,790万

8,000円とするものでございます。 

  次に、議第69号寒河江市行政手続における個

人番号の利用に関する条例の制定についてを御

説明申しあげます。 

  行政手続における特定の個人を識別するため

の番号の利用等に関する法律に基づき、本市に

おける行政手続に係る個人番号の利用について

規定するため、条例を制定しようとするもので

ございます。 

  次に、議第70号議会の議員その他非常勤の職

員の公務災害補償等に関する条例の一部改正に

ついてを御説明申しあげます。 

  被用者年金制度の一元化等を図るための厚生

年金保険法等の一部を改正する法律の施行によ

り、共済年金が厚生年金に一元化されたことに

伴い、共済年金支給対象者に対して行う年金た

る補償及び休業補償に係る支給額の調整率を定

める等の必要があるため、所要の改正をしよう

とするものでございます。 

  次に、議第71号寒河江市市税条例等の一部改

正についてを御説明申しあげます。 

  地方税法等の一部を改正する法律の施行に伴

い、徴収の猶予に関する事項など所要の改正を

しようとするものでございます。 

  次に、議第72号寒河江市企業立地等の促進に

関する固定資産税課税免除条例の一部改正につ

いてを御説明申しあげます。 

  本市における企業立地等を引き続き促進する

ため、寒河江市企業立地等の促進に関する固定

資産税課税免除条例で定めている固定資産税課

税免除の適用期間を延長しようとするものでご

ざいます。 

  次に、議第73号最上川寒河江緑地に係る指定

管理者の指定について御説明申しあげます。 

  公の施設に係る指定管理者の指定を行うため、

議会の議決を求めようとするものでございます。 

  次に、議第74号土地の処分についてを御説明

申しあげます。 

  このたびの土地の処分については、寒河江市

立醍醐小学校跡地の処分を行うものでございま

す。 

  土地の処分については、地積が5,000平方メ

ートル以上で予定価格が2,000万円以上となる

ものであることから、議会の議決に付すべき契

約及び財産の取得又は処分に関する条例第３条

の規定により議会の議決を求めようとするもの

でございます。 

  以上、９案件を御提案申しあげましたが、よ

ろしく御審議の上、御可決くださいますようお

願い申しあげる次第であります。以上でござい

ます。 

 

   散    会    午前１０時０３分 

 

○國井輝明議長 本日はこれにて散会いたします。 

  御苦労さまでした。 


